

## El Inquisidor

**Murió Gabriel Pérez Corona, conocido médico y político acambarenses.  
Jerry Alcántar y “Ales” Tirado, sin declaraciones por obras inconclusas.  
El Cabildo de Acámbaro paga un ‘jugoso’ laudo a extrabajador del DIF Municipal.  
Pese a las labores de mejora, aún no reinicia actividades el Rastro de Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- Ya se cumplieron cinco años del inicio de la pandemia del coronavirus, qué barbaridad!. Y sin embargo, a la fecha, todavía no está claro el origen del virus que la provocó, aún cuando la versión oficial a nivel mundial es que transitó de un murciélago a un humano. La “idea” fue ‘acogida’ por la Organización Mundial de la Salud (OMS) a partir de lo difundido desde Wuhan, China, en donde se detectó el problema sanitario. En días y semanas llegó a todo el planeta y surgió el obligado confinamiento para proteger a la población, así como el proyecto de generar una vacuna. Análisis del efecto de la pandemia del COVID-19 indican que en cifras no oficiales, hubo entre 20 y 25 millones de muertos. Hoy en día, debido a la letalidad del virus, la población sigue padeciendo estragos a pesar de las tareas de vacunación, pues como otros que han causado problemas sanitarios, el del coronavirus “llegó para quedarse” y por lo tanto es conveniente mantener las medidas higiénicas, especialmente el lavado de manos. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “andan en todo y en nada, haciendo creer que trabajan incansablemente por el pueblo”, gachos!:

1.- Murió Gabriel Pérez Corona, conocido médico y político acambarenses.- De manera sorpresiva, falleció Gabriel Pérez Corona, un médico que incursionó en la vida política de la región. Colegas suyos lo califican como un “buen médico” que no perdió el espíritu de ayudar a los demás. En la política, si bien algunos lo ubican en el PAN; otros lo conocieron en la época reciente en el Partido del Trabajo (PT) y el Partido del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA). Incluso, fue candidato a Diputado Local por el Partido guinda en el 2024, pero la dirigencia nacional lo retiró por la cuestión de género. Es así que hoy, la representante popular por el Distrito XXII de Guanajuato con cabecera en Acámbaro es Jenny García. Gabriel Pérez Corona también fue deportista en una época de su vida e impartió pláticas sobre medicina. El viernes 14 de marzo por la tarde, en el auditorio del Museo de Acámbaro, tuvo una conferencia sobre la pandemia del COVID-19. El domingo 16 por la mañana, falleció en la ciudad de León en donde fue cremado. Un suceso muy lamentable. Descanse en paz!.



*El médico y político Gabriel Pérez Corona falleció repentinamente en la ciudad de León.  
Descanse en paz!.*

2.- Jerry Alcántar y “Ales” Tirado, sin declaraciones por obras inconclusas.- Luego de que se revelara por el Cabildo actual que hay un expediente en donde 39 obras de electrificación tienen ‘irregularidades’, los involucrados como son el Jerry Alcántar (ExPRD) y “Ales” Tirado (MORENA) no han hecho declaraciones a las prensa’s (de hacer tortillas). Se sabe que cada uno analiza el caso a fin de no incurrir en acciones inconvenientes y en su oportunidad, si así lo consideran conveniente, harán algún pronunciamiento. Las obras inconclusas son de electrificación, luego de la denuncia de los pobladores beneficiarios porque no disponen de luz. Los 39 expedientes son pues analizados por los involucrados para ver en tiempo y forma, la causa del porqué no están en operación. Ya lo dirán en su momento.



*Que ya se investiga el porqué no entraron en operación las 39 obras de electrificación, si bien fueron reportadas disque como entregadas.*

3.- El Cabildo de Acámbaro paga un ‘jugoso’ laudo a extrabajador del DIF Municipal.- En la Sesión Número 20 del Ayuntamiento, los miembros del Cuerpo Colegiado aprobaron el pago de un laudo a un Extrabajador del DIF que demandó a la institución. Ya se le había liquidado, tras separarse del cargo, pero ‘movió’ el tema y logró otro pago, pero sobre todo porque los responsables del jurídico del mismo DIF y de la Alcaldía no dieron el seguimiento puntual del asunto. Así, hoy en día, se le paga “una cantidad muy considerable” a decir de la Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva, quien lo confirmó al periódico digital “El Ciudadano”. Dijo que el Extrabajador actuó mal, pero la falta de atención del caso hizo que el municipio lo perdiera. Con el dinero a entregarse, el DIF pudo apoyar alguna área en beneficio de la población. Ahora, la Contraloría Municipal y la Auditoría Superior del Estado de Guanajuato (ASEG) investigarán la omisión generada y probablemente aplicará sanciones. De momento, el Cabildo a través de la Tesorería paga “una lanota” como ya lo hizo en el trienio pasado 2024-2027 con otros seis laudos por la misma razón y con un daño directo al erario público. No pues!.



*La omisión por no atender una demanda legal contra el DIF, implicó que el Cabildo desembolse una ‘cuantiosa cantidad’ a favor de un extrabajador de la institución.*

4.- Pese a las labores de mejora, aún no reinicia actividades el Rastro de Acámbaro.- A más de un mes de que entró en una suspensión el Rastro Municipal para atender observaciones de la Secretaría de Salud, a la fecha el sitio sigue sin prestar servicio a los tablajeros del Mercado “Hidalgo”. La matanza se mantiene en el Rastro de Tarandacua, pero en el de Acámbaro se trabaja en la gestión para lograr la puesta en operación de la planta tratadora de aguas residuales. No es un asunto que pueda tenerse inmediatamente, pero se gestionan los apoyos ante el Gobierno estatal. Por fortuna, la población no sufre de una falta de abastecimiento de carne, en este aspecto no hay problemas; pero el Rastro debe reactivarse en el menor tiempo posible. El Gobierno de Tarandacua respalda al municipio de Acámbaro, pero no lo podrá hacer de manera permanente; también tiene sus compromisos. Ya veremos qué sucede con este asunto.



*El Rastro de Acámbaro sigue en suspensión provisional por el sector salud. Se sigue trabajando en el proyecto de la planta tratadora de aguas residuales.*

Para concluir con el tema del quinto aniversario de la pandemia del coronavirus, es de mencionar que el problema fue declarado como tal, un 11 de marzo de 2020 y la Organización Mundial de la Salud (OMS) lo consideró ‘superado’ el 5 de mayo de 2023. En México, oficialmente, se dijo entonces que hubo entre 350 y 400 mil decesos pero otras cifras -no oficiales-, indican que serían hasta 1 millón 200 mil personas las fallecidas. Pero además, que pudieron evitarse unas 800 mil muertes. Nuestro país fue el cuarto a nivel internacional que hizo el peor ‘manejo’ del COVID-19. Tan es así, que una famosa vacuna de nombre “Patria”, elaborada por científicos mexicanos para el Gobierno federal, nunca ingresó al mercado nacional en beneficio de la población porque fue hecha para la primera cepa del virus entre 2019 y 2020 y no para los meses posteriores cuando mutó. Lamentablemente, la pandemia del siglo XXI dejó enseñanzas, pero también daños irreparables a las personas. La versión oficial sin embargo, se mantiene vigente sin que exista un Informe, claro y detallado, por parte del Gobierno chino en torno a lo que ocurrió en Wuhan. Increíble, pero cierto!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven; suerte y hasta la próxima. Saludos.

